

I.N. 170.958

Wien am 15. Juni 1904.

Georg's Mutter!

Meine Mutter und ich  
drücken Ihnen von George  
für die warmen Heilwünsche  
an unserm großen Leid  
und für die freundliche  
Überreichung des „Wiener  
Almanach“, der wieder  
„viel Gutes enthält und“  
sollte in unserm Hause  
besonders willkommen sein,  
nicht nur wegen der  
schönen Illustrationen.

So fort zu bid zum faden  
alles mit luftholten Quist  
aufrecht zu ab ist ein Glück,  
dass wir noch immer fast  
in seiner Spannung gläubten,  
sonst wären ihm die Befehle  
allzu sehr geworden. —

— Besorge, dass Sie ihn nicht  
gerodentlich trauen könnten!  
wird er fort ab immer  
bedrückt. — —

Au dem Luf faden von  
Mama zu ich nicht unheimliche  
Freunde zu waren Sie ab nicht  
sich, so werden wir Ihnen  
für die nächsten Fortsetzung  
mit dem ungedruckten



Kaufkraft des Vermögens, gegen  
über der zur Befriedigung stellen.  
— Wenn es sich möglich ist,  
in der selben Wohnung zu  
bleiben, — wollen wir Frau's  
Zimmer ganz zu seiner  
Einrichtung eingerichtet zu  
halten und möglichst haben  
wir dann wiederum die  
Gemeinde, die in diesem  
Punkte zu begünstigen. —

Indem wir Sie bitten, von  
Ihrem Hause, — Bismarck-Platz,  
gegenüber Kaefer's Güterhandlung  
mitteln zu wollen, umzufah-  
ren wir uns bestens. —

Mit besonderer Freundschaft

Ihre ergebene Dienerin  
Lina Polle



